

## 1. Ausgangslage



Die Brücke im Oberwald ist Teil eines Waldweges als Verbindung vom Oberwald-Quartier zum **Chriziweiher** oder weiter nach Solothurn.

Der tiefe Einschnitt ist dunkel und nass und das naturbelassene Holz ist der Verwitterung und Fäulnis ausgesetzt.

Die Brücke hatte Mängel, genügte der Sicherheit nicht mehr und musste ersetzt werden.



## 2. Rückbau

Im Herbst / Winter 2024 wurde die bestehende Brücke abgebrochen. Das verwitterte und verfäulte Holz konnte manuell entsorgt werden.

Es wurde eine stabile und möglichst langlebige Lösung angestrebt – unter der Maxime des VVB, nur naturbelassene Materialien einzusetzen. In einer ersten Phase wurden im Winter 2024 zwei stabile Holzstämme als Brückenträger eingebaut. Die Stämme **wurden** von der Bürgergemeinde zur Verfügung gestellt, ebenso der Lastenkran.



## 3. Nächste Etappe

Im Frühjahr 2025 werden **die Bretter für den Gehweg eingebaut.**